



PV de l'assemblée générale du 20.06.2021

Présents : Denise, Mikaël, Madeleine, Blandine, Théo, Inca, Esteban

Excusés : Rachel

1) Rapport d'activités 2019-2020

Le club a résisté au covid, mais il y a eu pas mal de démissions. Merci à ceux qui ont continué. Les élèves du Kung-fu ont bien progressé. Le cours de Tai Chi s'est par contre arrêté en mars 2021.

2) Présentation des comptes

En 2020, un cours supplémentaire de kung fu a été ajouté le mardi, le prix de location de la salle a donc augmenté.

Merci aux élèves et aux membres du comité qui ont continué à payer leurs cotisations durant la période Covid. Le dojo de Puidoux nous a dispensé d'un mois de cotisation en avril 2020 et Simon a suspendu les factures pour le site internet durant plusieurs mois en 2020.

Bilan de clôture au 31.12.2020 : 4526.44 chf

Résultat des comptes 2020 : +1887.57 chf

En 2021, un achat de paos est prévu.

Avec le cours de Tai chi du jeudi matin en moins, le prix de location du dojo va diminuer.

Le nombre d'élèves ayant diminué, les membres du comité continuent à payer leur cotisation.

Une exemption d'impôt officielle peut être demandée.

3) Rapport des vérificateurs de comptes et adoption des comptes 2018

Le rapport de la vérificatrice Madeleine Junod est favorable et les comptes sont acceptés à l'unanimité.

4) Renouvellement du comité

Démissions :

- Nicole Rapin : présidente et enseignante Tai Chi
- Yves Rapin : membre

Nouveau comité :

Mikaël Sulca : Président et enseignant kung fu

Vice-présient : vacant

Denise Sulca : trésorière et enseignante assistante kung fu

Blandine Rapin : secrétaire

Le comité est élu à l'unanimité.

5) Nomination des vérificateurs de comptes

Les vérificateurs des comptes 2021 seront Madeleine Junod et Blandine Rapin.

6) Projets

- T-shirt du club
- Passeport vacances 2021 : Nous proposerons un cours de kung fu le samedi après-midi 10 juillet pour les enfants et adolescents de la région (10 à 16 ans).
- Stages : à voir selon la situation sanitaire
- Repas du club
- Publicité : il reste des flyers. Prévoir une courte vidéo pour promouvoir le kung-fu. Théo a une caméra stabilisée. Le frère de Madeleine est un professionnel du montage et pourrait l'aider.
- Un cours enfant : il faut avoir un prof disponible et un cours le mercredi après-midi ou pas trop tard le soir.
- A long terme : avoir un jour notre propre salle ?

7) Clôture de l'assemblée générale

Rédaction : Blandine Rapin